

Inklusion

durch Sozialraumorientierung



Vielfalt ist Realität in der Gesellschaft

und muss zugleich
immer wieder
hergestellt werden.

*Vorstand
Evangelische Stiftung
Alsterdorf, Januar 2022*

Wir als Evangelische Stiftung Alsterdorf tragen dazu bei, dass Menschen so leben, lernen und arbeiten können wie sie wollen und für ihr **Wohlergehen** die passende Unterstützung entwickeln können und erhalten – **im Mix aus Selbstständigkeit und technischen Lösungen**, durch ihr **soziales Umfeld** und das **Quartier**, durch **gesetzliche Leistungen** und **professionelle Arbeit**. Das ist unser Verständnis von Gerechtigkeit und Teilhabe.

In der Tradition Sengelmanns sind wir an der Seite der Menschen, die von gesellschaftlicher Ausgrenzung bedroht sind oder sie erleben – aufgrund von Behinderung oder Krankheit, Obdachlosigkeit oder Alter. Wir tragen dazu bei, dass vorhandene Potenziale und Ressourcen bestmöglich genutzt werden – **individuell, im Quartier, in unserer Stadt**. Wir warten nicht auf Veränderung, sondern initiieren sie **kooperativ in strategischen Partnerschaften**.

Wir verbinden individuelle, zivilgesellschaftliche, wirtschaftliche und politische Aspekte und sind damit Treiber*innen für gesellschaftliche Veränderungen.

Menschen sind unser Leben.

alsterdorf

